

Peuplier noir

Populus nigra subsp. nigra var. nigra

- **Hauteur maximale** : 25.00 - 30.00 m
- **Largeur maximale** : 5.00 - 10.00 m
-
- **Type de feuillage** : Caduc
- **Couleur de floraison** : Vert
- **Mois de floraison** : Mars Avril
- **Origine** : Europe
- **Autres critères** : Plante emblématique du Parc
- **Critères négatif** : Plante

A savoir :

Le Peuplier noir constitue avec le Peuplier tremble les deux seules espèces sauvages de Peuplier dans la vallée de la Loire. Cette espèce patrimoniale possède un rôle écologique majeur et constitue un élément important dans l'attractivité et la qualité des paysages ligériens. En effet, il est encore fréquent d'observer sur les bords de la Loire les silhouettes imposantes de Peupliers noirs dont certains individus plus que centenaires, au tronc massif et tortueux, offrent au fleuve des paysages si caractéristiques. Le Peuplier noir est assez rustique, même si il aime la chaleur. Il résiste aux vents non violents mais devient cassant avec l'âge. Il a une durée de vie jusqu'à 200 ans. Il peut se trouver au bord des cours d'eau. Il est sujet à certaines maladies, champignons et nécrose des branches. Ses racines de surfaces puissantes en font un arbre peu recommandé en environnement urbain.

- **Paysage** : Vigne Plateau cultivé Bord d'eau Bocage Forêt/Lande
-

Contexte urbain : Périphérie Campagne

- **Type de sol :** Sableux Argileux Limoneux
- **Humidité de votre sol :** Humide Sec
- **Exposition :** Ensoleillé